

Qualifizierung der Öffentlichkeitsarbeit, das erfordert, noch zielstrebig durch den Einsatz der Mittel und Methoden der Untersuchungsarbeit dazu beizutragen, feindliche Zentren und Kräfte zu verunsichern, Widersprüche beim Gegner aufzuspüren und zu nähren.

Offensiv ist die Demagogie seiner Zentren, sind deren wahren Ziele, Pläne und Absichten durch die Erarbeitung aussagekräftiger - auch international überzeugender - Beweise zu entlarven. Dazu ist es auch erforderlich, das Völkerrecht, aber auch für unsere Zwecke günstige Rechtsnormen der kapitalistischen Staaten noch offensiver zu nutzen. Damit haben wir bereits gute Erfahrungen gesammelt - wie das der Prozeßverlauf gegen den Verräter und Doppelmörder Weinhold augenscheinlich bewiesen hat - und das gilt es weiter zu verstärken.